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Ich bin tatsächlich auch weg vom Hackintosh.
Ich bin mit meinem Mac mini m1 sowas von zufrieden.

Wahnsinn. Und wenn man bedenkt das einige/viele Apps noch via Rosetta übersetzt werden
und trotzdem fehlerfrei und schnell laufen... wahnsinn.

Es ist erst der Anfang von Apple Silicone und schon der polarisiert. Da kommt noch einiges
mehr für die Pro User, für mich reicht es allemal locker für Final Cut und Photoshop.

Da komme ich so schnell nicht an die Grenzen. Und das mit „nur“ 8GB Ram. 
Ich trauer meinem Hack nicht nach. Spielen ist für mich nebensache, dafür habe ich meine PS4.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51983-ich-hab-s-getan-mein-hackintosh-geht-in-den-
ruhestand/?postID=665676#post665676
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